

O.J.D.: 16282 E.G.M.: 117000



Fecha: 22/05/2005 Sección: LOCAL

Páginas: 13

ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN ANDALUZA DE ASOCIACIONES DE ENFERMOS

## Reclaman a la Junta podólogos para atender a los diabéticos

 Reivindican monitores para los colegios y campamentos

 Se celebrarán unas jornadas regionales sobre el pie diabético

M.J. FIAYA

sociaciones de diabéticos que forman parte de la Federación Andaluza de Diabéticos, reunidas ayer en Córdoba, reivindícaron la necesidad de que los centros de salud incorporen con cargo a la Seguridad Social un servicio de podólogos para que puedan atender a los que padecen diabetes. Uno de los principales problemas que pueden sufrir las personas con diabetes es la afectación de sus extremidades y el desarrollo de problemas de circulación o de sensibilidad. Por eso, se hace muy necesario el control del pie del diabético. La amputación de las extremidades inferiores es uno de los principales inconvenientes que pueden producirse a causa de esta enfermedad, que también puede ser el origen de otros problemas graves como la patología cardiovascular o la ceguera.

Representantes de la Asociación de Padres de Niños Diabéticos (Apadi) y de la Asociación Juvenil de Diabéticos (Aprodi) de Córdoba manifestaron que se han producido conversaciones con la Junta para poder contar con un servicio de podólogos, pe-



► Asistentes a la asamblea de asociaciones de diabéticos andaluces.

ro que la respuesta de la Consejería de Salud ha sido que para este año no sería posible, aunque se ha mostrado receptiva la Administración a recibir una propuesta para intentar atenderla de cara al 2006.

MÁS FORMACIÓN // Representantes de estos colectivos expusieron que otra petición que se le va a realizar a la Junta es que se forme con cursos a los propios diabéticos para trabajar de monitor en los centros educativos y campamentos de verano, ya que

es fundamental que se cuente con esta figura para atender a los niños que tengan la enfermedad. Además, se dio a conocer que se va a celebrar una jornada andaluza sobre pie diabético, en principio el 12 de noviembre, en Osuna (Sevilla) con motivo del Día Mundial de la Diabetes, así como jornadas en todas las provincias, para lo que la Junta va a otorgar próximamente una subvención a Córdoba.

Fuentes de Apadi manifestaron que van a pedir una reunión con la Delegación de Salud para intentar organizar que se celebre un único campamento de verano para niños diabéticos por provincia, ya que el año pasado hubo dos, pero se subvencionó el de Baena y no el de Cardeña.

Por otro lado, los asistentes a la asamblea se hicieron también eco de los logros científicos realizados en Corea del Sur en relación con la clonación de células madre con fines terapéuticos y se mostraron esperanzados en que pronto se puedan ver resultados de ese tipo en España para los enfermos.